

Zeitschrift: Armee-Logistik : unabhängige Fachzeitschrift für Logistiker = Organo indipendente per logistica = Organ independenta per logistichers = Organ indépendent pour les logisticiens

Herausgeber: Schweizerischer Fourierverband

Band: 79 (2006)

Heft: 1

Endseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 23.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Stolz präsentiert sich das SACT mit der gewonnenen Goldmedaille (v.l.n.r. Stabsadj Jean-Michel Martin, Wm Stefan Beer, Gfr Stefan Kern, Maj Marcel Derungs, Adj Uof Reto Walther, Sdt Patric Burri, Sdt Simon Frei, Stabsadj Fritz Lehner, Wm Ralf Rosser, Sdt Emil Mock).

Bilder: SACT

Gold für das Nationalteam der Schweizer Militärköche

pd. An der Igeho 05 in Basel, einer der weltweit grössten internationalen Gastromesse, durfte das neu zusammengesetzte Swiss Armed Forces Culinary Team (SACT) gleich bei ihrem ersten grossen Auftritt die Goldmedaille entgegennehmen (ARMEE-LOGISTIK berichtete bereits darüber). Mit einem neuen Team und unter neuer Leitung nahm das Swiss Armed Forces Culinary Team (SACT) an der Kochkunstausstellung der Igeho 05 in Basel teil. Die Auszeichnung wurde der Mannschaft im Rahmen der Kochkunstausstellung verliehen, in der sieben Dreigangmenüs ausgestellt wurden. Nebst der Kochkunstausstellung beglückte das SACT am Stand ihres Sponsors die Messebesucher. Die rund 600 Portionen Pot-au-feu wurden innerhalb zweier Stunden an die Gäste verteilt. Das SACT hatte bereits in der Vergangenheit mehrere Auszeichnungen gewonnen und sich im internationalen Wettbewerb ganz vorne an die Spitze gearbeitet. Vor einem Jahr nun setzte sich das Team neu zusammen. Für den neuen Kommandanten Major Marcel Derungs ist klar: Die neue Mannschaft ist für Bestleistungen bereit. Die gewonnene Goldmedaille ist der beste Beweis dafür. Das SACT freut sich auf das Jahr 2006 wo die Titelverteidigung des Weltmeistertitels in Luxemburg ganz klar im Vordergrund steht.



Das SACT hat in der Vergangenheit mehrere Auszeichnungen gewonnen und sich an die Spitze gearbeitet (links). Schön angerichtet ist halb gewonnen (rechts im Bild). Wir freuen uns auf die weiteren weltmeisterlichen Erfolge der Schweizer Militärköche.